



Les Amis du patrimoine rural de Douelle

Association reconnue d'intérêt général
1107 route de Mader

Chers donateurs(trices)
Chers Adhérents (tes)

Depuis octobre 2021 un appel aux dons a été lancé pour restaurer le mobilier de l'église, notamment le tableau de la Crucifixion (daté de la 2ème moitié du XVIIème siècle), inscrit au titre des monuments historiques par arrêté du 26 mai 1995 et particulièrement dégradé.

Au 31 décembre 2025, 135 dons ont été recueillis pour un montant total de 7485 € soit une moyenne de 55,44 € par don.

La commune de Douelle étant maîtresse d'ouvrage, vos dons serviront à compenser la part de la facture non couverte par les subventions. Les travaux d'expertises effectués sur ce tableau courant 2023 ont révélé que si une remise en état d'origine est impossible en raison de l'état du tableau, une sauvegarde peut s'envisager, qui permettrait de redonner de l'éclat à la toile.

Le coût de cette sauvegarde n'est pas encore définitivement arrêté mais il sera important (environ 30000 €). A cela il faut ajouter le coût de la restauration du cadre (environ 10 000 €).

En marge de ce projet important, les cotisations des adhérents d'un montant de **820€** pour l'année 2025 ont permis de réaliser certains travaux :

- Décaissement et réfection totale du trottoir longeant le côté gauche de l'église. A noter que les matériaux nécessaires à ce chantier ont été fournis par la Mairie
- Rejointoiement des marches de l'escalier en bout du trottoir.
- traitement de tous les bancs de l'église contre les ravageurs
- remplacement de la 2ème porte de la salle paroissiale

Ces travaux étant réalisés par des bénévoles, seul l'achat de matériaux a dû être financé, pour un montant de **281,32 €**.

Pour 2026, ces mêmes bénévoles prévoient de :

- repeindre les toilettes de la sacristie ainsi que la salle paroissiale

Ces travaux permettent de redonner un peu de lustre à un bâtiment qui continue de vivre et qui, comme toutes les églises, est très régulièrement visité par les touristes de passage, ainsi que lors de toutes les manifestations organisées dans la commune.

Le Président, Paul BATTUT